



Lunes, 11 de Noviembre de 2024
Aniversario del Hospital Naval OSNAG - Armada

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc Más de 26 unidades educativas regresaron a la administración de Fuerzas Armadas, esta es una gran oportunidad para acercarnos a la juventud y permitirá educar generaciones que vivan bajo los valores que nos definen como ecuatorianos. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡ #InfoDefensa 🗣️ Conoce las noticias más importantes de esta semana del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc En el marco de la II Reunión del Grupo de Trabajo Bilateral de Defensa #EEUU 2024, el ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, mantuvo una reunión con Jana Nelson, Subsecretario adjunto de defensa de EE.UU., con el objetivo de restablecer las prioridades para la colaboración y cooperación en seguridad y defensa. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc La labor que realizan nuestras @FFAAECUADOR, es activa, contundente y permanente; el personal militar se encuentra desplegado a nivel nacional, brindando apoyo en las operaciones de las Centrales Hidroeléctricas para garantizar la soberanía energética en el país. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc Gracias a la voluntad del gobierno, desde el sector Defensa, ratificamos nuestro compromiso para seguir ACTUANDO CON CONTUNDENCIA y combatir de esa manera la delincuencia, extorsión, crimen organizado y narcotráfico. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>Las Fuerzas Armadas destruyen minas y maquinaria de minería ilegal en Carchi y Azuay. Primicias Un fuerte operativo miliar en el sector El Pablo, de la parroquia El Chical, en Carchi, permitió detectar minas ilegales. El personal de las Fuerzas Armadas procedió a destruir estas construcciones que afectan al medio ambiente. Ver más</p>
--	--



Lunes, 11 de Noviembre de 2024
Aniversario del Hospital Naval OSNAG - Armada



Detectan siete cuentas de ahorro con saldos de más de \$ 10.000 en cárcel de Jipijapa. El Universo

Una intervención militar en la cárcel de Jipijapa permitió detectar siete cuentas de ahorro con saldos de más de 10.000 dólares. Las libretas de ahorro con las altas sumas fueron halladas en el área administrativa del Centro de Rehabilitación Social n.º 2 de Jipijapa. [Ver más](#) Nota Referente [Sucre Noticias Ecuavisa](#) [El Universo](#)



Bases militares extranjeras: ADN, SUMA y Construye piden que reforma coincida con segunda vuelta electoral para ahorrar recursos al país. La Hora

Más de \$60 millones podría ahorrar el Estado si la consulta popular sobre la instalación de bases militares extranjeras coincide con la segunda vuelta electoral presidencial, que se estima para el 13 de abril de 2025, según el calendario del Consejo Nacional Electoral (CNE). [Ver más](#)



Dos guardias entre los detenidos tras decomiso de media tonelada de cocaína. El Diario

Dos guardias de seguridad y el operador de una grúa de puertos son parte de los detenidos por la Policía Nacional. En total, cinco hombres resultaron detenidos durante un operativo que además dejó media tonelada de cocaína decomisada. [Ver más](#)



Cuenca: Con helicóptero se combate incendio forestal, en sector Chaucha. Expreso

También se comunicó que como parte de las acciones de respuesta, ante el incendio forestal en Chaucha, se coordinaron operaciones con un helicóptero de las Fuerzas Armadas que está equipado con un dispositivo para recoger agua y descargarla sobre las llamas. [Ver más](#)



Dos ejes en la relación bilateral entre Donald Trump y Ecuador . El Mercurio

Hay dos acuerdos militares para la ejecución de operaciones contra actividades marítimas transnacionales ilícitas y la asistencia en interceptación aérea. De igual manera, está vigente el Estatuto de las Fuerzas (SOFA). Esta normativa establece el marco bajo el cual los militares y el personal civil estadounidense pueden operar en Ecuador. [Ver más](#)



Gobierno analiza declarar en estado de excepción a Sucumbíos y Orellana. El Universo

Las provincias de Sucumbíos y Francisco de Orellana serían incluidas en el estado de excepción, principalmente por la existencia de muertes violentas que se registran en estas dos jurisdicciones. [Ver más](#)



Lunes, 11 de Noviembre de 2024
Aniversario del Hospital Naval OSNAG - Armada



Orellana y Sucumbíos: Esta es la realidad de las provincias amazónicas asediadas por el narcotráfico y la minería ilegal. Primicias

La violencia criminal se ha tomado Orellana y Sucumbíos. Las muertes violentas han crecido indiscriminadamente en el último año. La influencia de la narcoguerrilla de Los Comandos de la Frontera y de Los Choneros agobia a estas poblaciones. [Ver más](#)



Destruyen tres campamentos de minería ilegal y ocho retroexcavadoras en Orellana. El Universo

Importantes golpes asesta el Ejército en las provincias de Sucumbíos y Orellana contra la delincuencia organizada que opera en estos sectores fronterizos que lindan con Colombia y el Perú, en el sector oriental. [Ver más](#)



En menos de 72 horas, en Carchi, autoridades decomisan más de 800 kilos de droga. El Universo

En menos de 72 horas, las fuerzas del orden asentadas en la zona fronteriza de la provincia de Carchi inmovilizaron más 800 kilos de clorhidrato de cocaína que pretendían ingresar a territorio ecuatoriano desde Colombia. [Ver más](#) Nota Referente [El Universo](#)



Minería ilegal obliga a intensificar operativos en Imbabura y Carchi. La Hora

El Ejército ecuatoriano afirma que mantiene vigilancia permanente en zonas donde se reportan actividades de minería ilegal, en Imbabura y Carchi. [Ver más](#)



Ocho delincuentes intentaron secuestrar en su casa a un comerciante en Guayaquil. Metro

urante la madrugada del 9 de noviembre de 2024, ocho sujetos que llegaron a bordo de una camioneta al sector Colinas de la Alborada en Guayaquil, intentaron secuestrar a un hombre por no haber pagado las famosas 'vacunas'. [Ver más](#)



Dispositivos de seguridad en la Cumbre Iberoamericana. El Mercurio

Unidades tácticas de la Policía Nacional y Fuerzas Armadas (FF.AA) serán las encargadas de dar seguridad a autoridades, delegados y comitivas que asistan a la XXIX Cumbre Iberoamericana de Jefas y Jefes de Estado y de Gobierno que se cumplirá el 14 y 15 de noviembre en Cuenca. [Ver más](#)



Carreteras en Ecuador: Delitos, grave peligro y... ¿falta de estrategia efectiva?. El Extra

Gracias a los controles policiales y militares llevados a cabo en esta carretera, que tiene una extensión de 25,7 kilómetros, este ya no es el eje vial más peligroso del país, aunque sigue formando parte del 'top 12 de inseguridad'. [Ver más](#)



Lunes, 11 de Noviembre de 2024
Aniversario del Hospital Naval OSNAG - Armada

	<p>Ambato: delincuentes armados roban en un TuTi. La Hora Los delincuentes armados habrían ingresado con mascarillas y gorras para evitar ser reconocidos. Nerviosos y asustados se encontraban los trabajadores y clientes de un TuTi. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Azuay @FFAA realizan operaciones militares en apoyo a funcionarios del Estado (ARCOM) en el sector de Carmen de Pijilí y inhabilitó dos bocaminas de minera ilegal. Estas actividades se ejecutan con el objetivo de erradicar las actividades ilícitas. #FFAAContigoEc. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU Gracias a la información de inteligencia militar, personal del Batallón de Infantería Motorizado N.º 39 Mayor Galo Molina, mientras realizaba operaciones de control de armas, municiones y explosivos en el sector 4 Esquinas, revisó un vehículo en el que se encontraron 4 bultos con 132 bloques de presumibles sustancias sujetas a fiscalización. Ver más</p>
	<p>@FuerzaAereaEc Durante una operación de control de armas, municiones y explosivos en el Centro de Rehabilitación Social Nro. 2 de #Jipijapa, la Fuerza Aérea Ecuatoriana incautó: ✓ 7 libretas de ahorros con saldos superiores a 10.000 dólares encontrados en el área administrativa. 20 dólares dentro de una celda. ✓ 2 parches de la Policía Nacional en el área de la cocina. Ver más</p>

Coyuntura

	<p>El Tribunal Contencioso Electoral niega la candidatura presidencial de Jan Topic. Primicias El TCE admitió las apelaciones presentadas por el PSP y Pachakutik, con lo que Jan Topic, queda fuera de las elecciones. "Esto no termina aquí", dijo Topic quien anunció que "escogerán la mejor candidatura posible" para ganar en febrero. Ver más</p>
	<p>Gobierno pide a Luis Almagro, de la OEA, no intervenir en asuntos internos del país. Expreso El Ministerio de Relaciones Exteriores respondió este 10 de noviembre a Luis Almagro, secretario general de la OEA, tras sus declaraciones públicas sobre los rumores de descalificación de la candidatura de Jan Topic a la Presidencia de Ecuador. Ver más</p>
	<p>Apagones: Sector productivo exige al Gobierno planificación y previsibilidad. La hora El sector productivo dice que desconectar a la industria por 24 horas afectaría profundamente al empleo y la economía de las familias ecuatorianas. «La industria no son solo empresas: son personas, ciudadanos y vidas que dependen de su estabilidad». Ver más</p>



Lunes, 11 de Noviembre de 2024
Aniversario del Hospital Naval OSNAG - Armada



Vicepresidenta Verónica Abad denunciará ante la comunidad internacional su suspensión dictaminada por un sumario administrativo. Primicias

La segunda mandataria expresó que el Gobierno la suspendió "con argumentos propios de una dictadura para tomarse la sucesión presidencial y asegurarse la reelección". [Ver más](#)

Opinión

La Hora

Los jóvenes necesitan recuperar la esperanza. Editorial. La Hora

El deseo de salir del país, para huir de la inseguridad, de la crisis laboral, no ha terminado. En todos los estratos socioeconómicos prevalece ese anhelo que es poco alentador para el futuro del Ecuador: miles se han ido y otros tantos saldrían del país si tuvieran la oportunidad. [Ver más](#)



El reto de reconstruir la justicia en Ecuador. Editorial. El Comercio

La reciente evaluación de la ONU sobre el sistema judicial de Ecuador pone sobre la mesa problemas que el país enfrenta desde hace décadas: corrupción, inseguridad y la influencia del crimen organizado en instituciones que, por naturaleza, deberían ser independientes y robustas. [Ver más](#)



Nuevamente Trump. Paco Moncayo Gallegos. La Hora

"Porque tienen tanto poder para el bien como para el mal, porque son el eje de la alianza occidental y el centro de la actual economía mundial, lo que hacen o dejan de hacer, es mucho más importante que lo que decida hacer cualquiera de las otras potencias". [Ver más](#)



Renuncia anticipada: la "nueva" estrategia de nuestra maloliente clase política. Santiago Basabe. Primicias

Ese ejercicio de priorizar los valores cívicos por encima de las comprensibles ambiciones electorales, presente aún entre un puñado de ecuatorianos, debe reivindicarse. No se trata de gente que rehúye su compromiso con el país. [Ver más](#)

Radio y Televisión



FF.AA desplaza helicóptero para combatir incendio en la Provincia del Azuay. Ecuavisa. **10-nov-2024**